

La Syrie affirme que la réconciliation est la clé pour mettre fin à la guerre



Damas, 22 décembre (RHC-AFP) Le ministre syrien de la Réconciliation Nationale, Ali Haïdar, a expliqué que le processus de réconciliation engagé par le gouvernement pour mettre fin au conflit syrien constitue l'un des principes stratégiques pour construire un État fort.

Ali Haïdar a appelé le peuple à participer à cette initiative et il a expliqué que cet effort politique vient compléter l'offensive lancée par l'armée contre les groupes armés qui opèrent en Syrie.

Le ministre syrien a assuré que la réconciliation nationale constitue la solution à la guerre qui ensanglante la Syrie depuis près de 4 ans et qui a fait plus de 200 000 morts.

Dans le cadre de cette initiative, des milliers de membres de groupes armés ont déposé les armes et les autorités ont régularisé leur situation juridique.



Radio Habana Cuba